

BOLETÍN No. 184 ->>

Formar una nueva generación de mexicanos que aprecie y distinga una conducta ética y responsable en las calles.

En el marco del 40 aniversario de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, así como parte de los 30 años de las licenciaturas en Comunicación e Información y Organizacional, el Centro de Ciencias Sociales y Humanidades presentará “EXPOVIAL 2013” evento que contará con conferencias, espacios y muestras que buscan generar una buena conducta vial en la comunidad universitaria, así como respetar los señalamientos viales para preservar la vida de conductores, peatones y pasajeros.

Como parte del evento, se llevará a cabo la presentación de la conferencia “Pilotos por la Seguridad Vial”; iniciativa que suma los esfuerzos del Gobierno Federal a través de la Secretaría de Salud, la Federación Internacional de Automovilismo (FIA), Escudería Telmex, Cruz Roja Mexicana, así como de otras instituciones públicas y privadas, que tiene como objetivo crear una cultura vial que permita salvar en México más de 60 mil vidas en lo que resta de la década; por ello, se contará con la presencia de Elliot Van Rankin, Piloto de la Nascar Toyota Series e integrante del equipo de Pilotos por la Seguridad Vial, que presentará esta iniciativa para promover el desarrollo de una nueva cultura vial en México a partir de sus experiencias en la pista.

Cabe resaltar, el evento contará con la exposición de automóviles colisionados a causa de accidentes, la presencia de simuladores de movimiento, así como el uso de alcoholímetros, que permitirán a los estudiantes generar conciencia sobre la responsabilidad vial para la preservación de la vida.

Al presentar información sobre este evento que se llevará a cabo en las instalaciones de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, los organizadores que son estudiantes de Comunicación Organizacional; expresaron que es de suma importancia concientizar a los estudiantes de asumir una buena cultura vial como automovilista, transeúnte y pasajero, así como evitar el consumo de alcohol cuando necesiten usar un vehículo y que de esta manera se fomente en la comunidad universitaria esa responsabilidad que implica manejar un automóvil.

La inauguración del evento se llevará a cabo este 09 de Abril en la Plaza de las Banderas con la presencia de Mario Andrade Cervantes, rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes; Daniel Eudave Muñoz, Decano del CCSH; así como de autoridades universitarias y público en general.

Licenciatura en
**Comunicación
Organizacional**
presenta:


**Expo
Vial
2013**

Asegura tu camino

Conferencia:

 **PILOTOS**
POR LA **SEGURIDAD VIAL**

Elliot Van Rankin
Piloto Nascar V8

Gisela Ponce
Piloto Nascar V6

Auditorio Pedro de Alba
Martes 09 de Abril
16:00 hrs

Además

Simuladores de Choque
Firma de Autógrafos
Cinemática de Trauma
Exhibición de Autos
más detalles en:

3D años de PENSARLA vida

